

**COMUNICADO DE LA
SECCION SINDICAL DE
U.G.T. DE VALMELINE**

Queremos hacer saber, que los dos miembros del comité de empresa de Valmeline, representantes de UGT aclaran las informaciones que han llegado a los medios de información y hacen constar el porqué se abstuvieron a una votación efectuada al cabo de una reunión que como ya se expone en el comunicado, se llevó a cabo después de una reunión en Delegación.

Los dos miembros del comité de UGT antes de efectuarse la votación a la cual iba a votar dejó bien claro que el resultado de la misma se tendría que aceptar gustase o no gustase democráticamente, y así se aceptó en un principio, puesto que la forma en que se llevó a cabo no fue democrática. Después ocurrió el incidente de que el jefe de producción viniera a votar, cosa que aunque no nos guste, no tenemos más remedio que aceptar, puesto que a los términos legales es un trabajador más, y democráticamente no teníamos más remedio que aceptar.

En todo momento los dos miembros del comité de empresa de UGT dijeron que tal como se veían las cosas no venía de un voto y que esa votación no era legal ya que no se aceptó llevarla a cabo democráticamente. Por lo tanto, expusieron que en esas condiciones se abstendrían.

Por otra parte, queremos hacer saber, que el comité de empresa está formado por miembros de USO y UGT y todavía es la hora de que USO se deje ver, a más a más siempre se identifican los miembros del comité representantes de USO como trabajadores, en ningún momento como representantes del sindicato; entonces nos preguntamos, ¿USO, qué pa-

pel juega en la empresa Valmeline?

COMUNICADO DE UGT DE VALMELINE

Queremos explicar las falsas informaciones que han dado sobre nuestra actitud del encierro de un grupo de trabajadoras de la empresa Valmeline.

Se hizo una votación en asamblea para ver si la plantilla se quería encerrar en la que el resultado fue el que la mayoría no aceptaba encerrarse, pero como parece ser "la decisión de encerrarse la habían tomado ya anteriormente personas ajenas a la empresa" por lo tanto no se respetó el resultado. Y se dijo que al terminar la jornada ya se vería quien se quedaba, porque así después a las personas que no se quedaron les empezaron a mirarlos mal y hasta incluso llegar a decir que son las personas que defienden los intereses de la empresa y no los puestos de trabajo. ¿Entonces nosotras nos preguntamos quién defiende los puestos de trabajo si las personas que llevan más de 8 meses de baja por enfermedad y que ahora aún estando de baja están día y noche en la empresa, o bien personas que hasta ahora han ido al trabajo cada día? O es que las personas que están de baja defienden algunos intereses políticos, porque entendemos que si se encuentran bien para permanecer las 24 horas del día, o mejor dicho las que quieren puesto que no es un encierro sino que cada una entra y sale a la hora que le conviene.

También nos preguntamos para qué piden solidaridad a los trabajadores si a sus propios compañeros en el mo-

que la unidad no se hace ni marginando ni imponiendo criterios a los trabajadores que no piensan igual (eso es una dictadura y no una democracia), sino dialogando es como se llega a una total unidad de acción.

Ya que a la concentración convocada para hoy día 22 de abril nos hemos tenido que enterar gran parte de trabajadores por la radio y no porque haya habido una asamblea para informar y decidir con la totalidad de la plantilla, sino que a un grupo que entendemos que los puestos de trabajo se tienen que defender de otra manera, nos han apartado totalmente del problema como si a nosotras no nos afectara la situación. Nosotras en todo momento hemos respetado las actuaciones que han llevado, puesto que pensamos que todas las opiniones son respetables.

Por otra parte UGT no ha hecho en todo momento nada más que defender a los trabajadores y defenderá todas las decisiones que los trabajadores tomen, pues-

COMUNICADO DE CC. OO.

CC. OO. en un comunicado se refiere al encierro de Valmeline, y más concretamente a las opiniones vertidas por

UGT, con las que se muestra disconforme, tanto en cuanto a las votaciones celebradas en su día por las trabajadoras, como en cuanto a la decisión de encierro.

Califica de inciertas y tendientes a desprestigiar la acción de más de 80 trabajadoras y dice que la actitud de UGT se debe a la política de este sindicato, aceptando el cierre de empresas sin ninguna oposición.

Termina patentizando su apoyo incondicional a las trabajadoras de Valmeline.